
4 Pièces

92 m²

Réf. 4904-5403249

1 550 000 €

Méribel
Appartement à vendre (73550)
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Au  cœur  de  Méribel,  dans  une  résidence  récente  disposant  de  belles

prestations,  venez découvrir  ce  rare  4  pièces de 92,37m2 Loi  Carrez,

situé  en  dernier  étage.  Cet  appartement  est  vendu  avec  un  bail

commercial.L'entrée  et  le  couloir  desservent  2  chambres,  chacune

offrant  un  accès  au  balcon  avec  une  vue  superbe  sur  la  vallée,  puis

deux salles d'eau: une salle de douche et une belle salle de bain avec

sauna privatif. Le côté sud dispose d'une superbe Master avec salle de

bain ensuite, affichant une belle hauteur sous plafond et une luminosité

exceptionnelle, en plus d'une vue montagne; le ...

At the very heart of Meribel, in a recent residence with spa and services, come to

visit  this  rare  3-bedroom  apartment  of  92,37sq.m  located  on  the  last  floor!  This

apartment is sold with a commercial lease.The entrance and corridor give way to 2

bedrooms, each offering an access to a balcony with a breath-taking view on the

valley, and 2 bathrooms: a shower-room and a nice bathroom with private sauna!

The  south  side  offers  an  unique  Master  bedroom  with  high  ceiling  and  ensuite

shower-room,  with  an  outstanding  view  of  the  mountains.  On  the  same  side,  the

lounge and large terrace too display ...

CIMALPES 
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